

*** Badische Zeitung vom 18.10.2012 ***

In Paris



Tolle Begegnungen für die Haltinger Musiker in Paris Foto: MVH

Der Musikverein Haltingen hat am vergangenen Samstag zusammen mit den Fahnschwingern des Fanfarenzugs Markdorf, der Markgräfler Trachtengruppe Weil am Rhein und einigen Sängern des Winzerchors des Haltinger Gesangvereins zum bereits dritten Mal am Grand Défilé beim Fête des Vendanges de Montmartre in Paris teilgenommen.

Bereits am sehr frühen Samstagmorgen ging es für die Teilnehmer los: Mit dem Bus ab Haltingen und dem TGV ab Strasbourg. Nachdem die Hotelzimmer bezogen wurden, mussten sich alle schon für das Grand Défilé umziehen. Zu Fuß ging es zum Startpunkt an der Mairie de Montmartre. Vor dem Start des Défilés waren alle Teilnehmer zu einem großartigen Buffet eingeladen. Nach der Mittagspause in der beeindruckenden Mairie, bei der die vielen Teilnehmer des Défilés in ihren historischen und farbenprächtigen Kostümen für eine fantastische Stimmung sorgten, stellten sich alle Teilnehmer zum Umzug auf – leider bei strömendem Regen. Während des dreistündigen Umzugs hatte sich dann auch wieder das Wetter gebessert und bei Sonnenschein konnte die Gruppe aus Haltingen unterhalb der Basilique de Sacré-Coeur in Montmartre den Umzug beenden. Mit dem Badnerlied verabschiedeten sich die Musiker von ihrem Pariser Publikum. Wie in den letzten Jahren war das Feuerwerk vor der Kulisse des Sacré-Coeur der krönende Abschluss.

Am Sonntag nutzen viele die Zeit für Besichtigungen der Sehenswürdigkeiten von Paris, bevor es am späteren Nachmittag zurück nach Haltingen ging.